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Вопросы охраны и сохранения объектов культурного наследия, развития музейного
дела, приоритеты развития библиотек в Ростовской области обсудили 9 июля на первом
заседании Совета по культуре и искусству при Губернаторе области, которое прошло
под председательством Василия Голубева. Заседание Совета состоялось за круглым
столом, в областном музее изобразительных искусств.

 

  

Решение создать такой общественный орган было принято губернатором чуть больше
года назад – на первом областном слете работников культуры.

  

Василий Голубев подчеркнул, что Совет будет заниматься не только перспективными
вопросами, но и всем тем, что каждый день волнуют человека: от заработной платы – до
состояния объектов культуры, которые требуют финансовой поддержки. Главное,
считает губернатор, чтобы встречи не носили формальный характер, а помогали в
развитии культурной жизни Дона.

  

Несмотря на то, что Совет сегодня собрался впервые, Василий Голубев не раз уже
встречался с большинством его представителей. И многие решения принимались по
итогам этого общения.

  

 Одно из них - повышение на 30 % с 1 сентября  текущего года зарплаты ряду категорий
работников бюджетной сферы, в том числе работникам культуры, музеев, библиотек.

  

Из областного бюджета выделено на гастрольную деятельность коллективов
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филармонии и государственных областных театров по Ростовской области – 2,5 млн
рублей, на комплектование книжных фондов муниципальных библиотек – 10 млн рублей,
на разработку проектно- сметной документации по реконструкции здания областной
филармонии – 11,7 млн рублей, в текущем году будет завершена разработка проекта по
приспособлению здания для размещения детской библиотеки для слепых.

  

В рамках действующей областной долгосрочной целевой программы «Культура Дона»
разрабатывается раздел по охране и сохранению объектов культурного наследия
области.

 

  

За счет областной казны будет издаваться ежегодный альманах о культуре Дона.
Выделены средства на проведение Южно-российской выставки художников. Будут
возрождены фестиваль «Донская музыкальная весна», конкурс молодых джазовых
исполнителей,  конкурс вокалистов имени С.В. Рахманинова.

  

В ходе заседания прозвучало немало инициатив и предложений. Губернатор пообещал
их внимательно изучить.

  

Василий Голубев убежден: «Работа Совета не должна быть бюрократической, а сам
Совет должен стать живым организмом, понимающим проблемы культуры и
предлагающим конкретные пути их преодоления».
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